



Pemerintah Kompani, Game Terbaru 'Pokémon Legenda ZA' Akan Dirilis di Switch Tahun Depan!

Description

Pokémon Company Mengumumkan Peluncuran Game Terbaru 'Pokémon Legend ZA' pada 27 September

Pokémon Company secara resmi mengumumkan peluncuran game terbarunya, 'Pokémon Legend ZA', pada 27 September melalui siaran streaming Pokémon Presents. Mereka mengungkapkan bahwa game baru ini akan dirilis pada tahun 2025 untuk Nintendo Switch.

Trailer yang dirilis juga menampilkan adegan dari game tersebut yang menampilkan rencana pembangunan ulang kota Lumiose, di mana manusia dan Pokémon dapat hidup bersama. Kota Lumiose sebelumnya muncul dalam game Pokémon X dan Y untuk Nintendo 3DS.

Selain mengumumkan 'Pokémon Legend ZA', Pokémon Company juga memperkenalkan permainan kartu trading digital baru mereka, 'Pokémon Trading Card Game (TCG) Pocket', yang akan diluncurkan secara bertahap pada platform Android dan iOS dalam tahun ini.

Peluncuran 'Pokémon Legend ZA' dan 'Pokémon TCG Pocket' mendapat sambutan positif dari para penggemar Pokémon di seluruh dunia. Menjadi salah satu game dengan grafis terbaik dan cerita menarik yang ditunggu-tunggu, kedua game ini diharapkan akan menjadi sukses besar dalam industri game.

Ringkasan

Pokemon Company baru-baru ini mengumumkan peluncuran terbaru mereka, "Pokemon Legend ZA", yang akan dirilis untuk Nintendo Switch pada tahun 2025. Acara Pokemon Presents yang disiarkan secara langsung memperkenalkan trailer permainan ini, menunjukkan kota Lumiose yang akan direvitalisasi untuk memungkinkan manusia dan Pokemon hidup bersama. Selain itu, Pokemon Company juga mengumumkan rencana peluncuran permainan kartu perdagangan digital baru,

“Pokemon Trading Card Game Pocket”, untuk platform iOS dan Android. Apakah Anda tertarik untuk menjelajahi petualangan baru di Pokemon Legend ZA? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark